

ENVEJECER CON BENEFICIOS

LA FUNDACIÓN RECONOCER OFRECE UNA SERIE DE SERVICIOS QUE MEJORAN LA CALIDAD DE VIDA DE LOS TRABAJADORES JUBILADOS DE LA CONSTRUCCIÓN, UNA LABOR QUE SE LOGRA CON APORTES ECONÓMICOS DE LA CChC. QUEREMOS INVITAR A LOS SOCIOS A COLABORAR CON ELLA Y ASÍ RETRIBUIR A QUIENES AYUDARON DURANTE TODA UNA VIDA AL CRECIMIENTO DE LAS EMPRESAS DEL SECTOR.

Por Beatriz Espinoza_Foto gentileza Fundación Reconocer

“A esta edad la mayoría de la gente lo rechaza a uno por ser viejo. Por eso, entrar a la Fundación Reconocer ha sido muy positivo para mi vida. Me ha levantado la moral y ya no me siento solo. Tomé cursos para ejercitar la memoria y me han hecho muy bien, ahora me acuerdo de todo. Cada vez que voy a la Fundación, las asistentes sociales me reciben con cariño. La gente que trabaja ahí es muy accesible y responde a mis preguntas. Además, me dan once y puedo participar en paseos fuera de Santiago”, cuenta Juan Navarro, de 82 años.

Él es uno de los 4.770 afiliados a la Fundación Reconocer, que por más de una década ha entregado cerca de 40 mil atenciones, a través de diferentes programas para jubilados de la construcción, en materias como salud, vivienda y previsión, entre otras. Sólo durante este año, benefició a más de 1.000 personas, con una inversión superior a las UF 15.000. ¿Los requisitos? Ser mayor de 65 años, estar pensionado y acreditar un mínimo de cinco años de trabajo en el rubro.

La Fundación forma parte de la red social de la CChC y ofrece servicios como brindar atención integral para problemas diabéticos, dermatológicos y dentales; reembolsar gastos médicos; impartir talleres de autocuidado y de mejoramiento de calidad de

vida; organizar actividades recreativas; llevar a cabo mejoras en los hogares de sus beneficiarios y acompañarlos en trámites personales y gestiones sociales.

“Preocuparse por sus jubilados es ser consecuente con la sostenibilidad que caracteriza a este sector productivo. La Cámara Chilena de la Construcción es el único gremio nacional que tiene una organización de este tipo, donde se acoge a las personas en su vejez y se les da un espacio de encuentro y pertenencia”, destaca Pelayo Larrain, presidente de la Fundación Reconocer.

INVITACIÓN A COLABORAR

“El principal desafío de Fundación Reconocer es ser un referente en el apoyo, reconocimiento y dignificación de los adultos mayores jubilados de la construcción, como protagonistas del crecimiento y desarrollo de Chile. Nos sentimos fortalecidos al estar bajo el alero de la Cámara Chilena de la Construcción, que desde hace 65 años se ha preocupado por ellos”, resume Pelayo Larrain.

Al respecto, el gerente general de la fundación, Luis Miguel Rojas, agrega que la entidad “busca contribuir a un envejecimiento activo y saludable de los adultos mayores jubilados de la construcción más vulnera-

bles, colaborando también para satisfacer sus necesidades económicas, previsionales, de salud física y mental”.

Esta labor es ampliamente reconocida por los beneficiarios. “Hay un alto grado de fidelización de nuestros afiliados, siendo los más entusiastas colaboradores en la tarea de promover nuestros programas, así como de atraer nuevos jubilados. Ellos demuestran un compromiso significativo con todas las actividades en que participan, las valoran profundamente y hemos constatado que generan cambios profundos en la forma de enfrentar esta etapa de la vida, alterando la percepción negativa de la vejez por conductas proactivas y positivas”, opina el presidente de Fundación Reconocer.

Entre las metas trazadas por la organización para el futuro cercano, está la de ofrecer una bolsa de empleo para los beneficiarios que deseen trabajar. En este contexto, con la colaboración de la OTIC de la CChC y la Escuela Tecnológica de la Construcción, la Fundación recientemente capacitó a 40 postulantes en cursos de pintura y carpintería, para que mejoren sus oportunidades laborales. También, la Fundación desea iniciar su trabajo en regiones y así cumplir con este desafío planteado en agosto de 2016 por el past presidente, Jorge Mas.

Pelayo Larrain, presidente de la Fundación Reconocer, y Luis Miguel Rojas, el gerente general.



Foto Vivir Peláez



“LA CChC ES EL ÚNICO GREMIO NACIONAL

que tiene una organización donde se acoge a las personas en su vejez y se les da un espacio de encuentro y pertenencia”, destaca Pelayo Larrain, presidente de la Fundación Reconocer.

De este modo, lo que se busca es que en el largo plazo cuente con cobertura nacional, para lo que se espera comenzar atender en regiones con algún piloto.

Sin embargo, para mantener sus programas y lograr sus objetivos futuros, la

Fundación necesita de un mayor financiamiento, que se concreta a través de donaciones. Por eso, se puso en marcha una campaña comunicacional que busca invitar a colaborar a más de 300 empresas socias de la CChC y captar sus aportes. “Es-

peramos mucha generosidad, de modo de aumentar y mejorar nuestros programas. Esta ayuda a los jubilados sintoniza a la perfección con el apoyo que actualmente otorgan a sus trabajadores activos”, opina Pelayo Larrain.